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 Coordinatore  Carlo Calenda 

Saluto ed introduzione del Coordinatore 
Savona 15 novembre 

 

Governatore, Amici,   
con oggi riprende l’attività dell’Accademia. In varie occasioni ho cercato di illustrare le 
novità di questo quinto anno, ma la novità più importante merita una sottolineatura 
questa mattina. Frequentare l’Accademia non significa esaurire un periodo di 
formazione lionistica come abitualmente succede, frequentare l’Accademia significa 
formarsi una coscienza associativa basata non essenzialmente sul recepimento di 
informazioni che sono senz’altro utili, ma significa soprattutto formarsi un coscienza 
associativa basata sostanzialmente sul confronto, sul dibattito, sulla proposizione, 
sulla crescita e sulla consapevolezza di essere parte determinante della più grande 
Associazione di servizio del pianeta e pertanto sentire l’obbligo morale di partecipare 
fattivamente all’evoluzione, all’innovazione, all’elevazione che da ogni parte si chiede 
ai Soci del Lions. Credo che questa impostazione possa diventare il “Sistema 
Accademia” e che tantissimi di noi ma anche tantissimi altri Soci dei Distretti Italiani 
possano partecipare alla realizzazione di questo obiettivo che è sicuramente  
ambizioso ma è il modo migliore per servire con orgoglio e dedizione la causa del 
lionismo che in estrema sintesi è: “We Serve”. Per concludere e per non essere 
censurato da me stesso, quale moderato dell’incontro, alla all’Accademia si può 
partecipare ogni anno perché le occasioni di un dibattito costruttivo e senza pregiudizi 
sono infinite e non si esauriscono nell’arco di un anno. Spero in futuro di poter 
contribuire in modo diretto o indiretto ad incrementare i tempi dei dibattiti e ridurre 
quelli delle relazioni allo scopo di dare sempre più voce ai Soci che sono il prezioso 
tessuto connettivo dell’Associazione. 
Buon  lavoro. 
 “We Serve” 

Carlo Calenda 
 
  


